

NOTAS DE UN ESPECTADOR

La política financiera de España

El ministro de Hacienda, el ministro de Presupuestos para la ley de Presupuestos para 1935... el concepto descarrilado que se le da...

declarala la huelga general en toda la ciudad, a causa de la de las minas del Cardoner.

En los medios sindicados se ha recogido la impresión de que hasta el momento no hay nada que pueda hacer suponer que esta huelga general se convierta en realidad...

La del puerto puede llevar a la general del ramo de transportes, lo que en realidad significaría ya la general, o, por lo menos tendría el aspecto de tal en Barcelona.

Sindicata herido de un tiro por un teniente de alcalde socialista

El Ferrol, 19.—Por cuestiones sociales se agredieron Andrés Porto Franco, camarero, afiliado al Sindicato, y Manuel Morgado González, teniente de alcalde socialista.

Se teme que por este suceso se agrave el conflicto entre la U. G. T. y la C. N. T.

INSTANTANEA POLITICA

Besteiro, hombre de tacto

De nuevo habla don Julián Besteiro, con toda la responsabilidad de su prestigio personal y toda la responsabilidad de su significación dentro del partido socialista y la U. G. T.

La posición de tan elevada autoridad es bien conocida, desde su intervención en el Congreso nacional-socialista, y de ella se hizo bandera para la elección del Comité directivo y para la presidencia de la U. G. T.

Las palabras del señor Besteiro en el mitin pronunciado en Alcázar de San Juan, el último domingo, no sólo ratifican aquella su actitud...

En Barcelona un grupo de huelguistas tiroteó y dió muerte a un carrero e hirió de gravedad a otro trabajador

Sevilla hubo anoche dos tiroteos, resultando herido un repartidor de hojas clandestinas. Tendencia a agravarse la huelga de Barcelona

Barcelona, 19.—La huelga en el campo del carbón ha dado lugar a situaciones sangrientas. En Collblanch, donde iba a ser cargado un carro de carbón en la carbonería establecida en la calle de la Alianza...

Otro tiroteo sin consecuencias

Sevilla, 19.—A las ocho de la noche, un cabo de Seguridad detuvo en la calle de Relator a un individuo que iba repartiendo hojas clandestinas.

En defensa de éste salió un grupo que le daba escolta, y entre el cabo y los repartidores se cruzaron numerosos disparos sin consecuencias.

Circula el rumor de que puede declararse la huelga general en Barcelona

Barcelona, 19.—Anoche circuló con mucha insistencia el rumor de que a lo más tardar mañana sería



Carmen Arenas, tiple, que ha obtenido un gran éxito interpretando la obra de Moreno Torroba «Luisa Fernanda»...

LEILA HYAMS,



la bella actriz de la Metro-Gaidwyn-Mayer, tiene aficiones verdaderamente extrañas y pintorescas... De ella se dice que en primavera gusta de aprovechar las primeras horas de la mañana para recoger lirios.

Conferencia de Camba en el Ateneo de Valladolid

Mañana jueves, en el salón de actos del Ateneo de Valladolid, dará una conferencia nuestro querido amigo y colaborador don Alberto Camba, cuya disertación hubo de ser suspendida días pasados, por enfermedad del conferenciante.

Un maestro nacional se restituye a los dogmas de la Iglesia Católica

Ubeda, 18.—El maestro nacional señor Bayona, que fué socialista y que alardeó de ateísmo, hace en el diario «La Provincia», confesión de sus errores y se restituye a los dogmas de la Iglesia Católica.

Se desliga de sus compromisos políticos y de la Agrupación socialista a que pertenecía.

Anoche se pretendió asaltar el expreso de Andalucía

Las fuerzas de escolta contestaron a los disparos de los asaltantes y consiguieron hacer huir a éstos

Por el relato de algunos viajeros, sábese que, poco después de la salida de Lebrija, se colocó en la vía un individuo. El maquinista, creyendo que se trataba de un suicida, frenó y paró el tren.

Anoche quedaron a obscuras Córdoba y Granada por actos de «sabotaje»

Córdoba, 19.—Sobre las diez de la noche se apagó el alumbrado eléctrico en una parte de la población.

Granada, 19.—Anoche, de once a once y media, quedó la ciudad totalmente a oscuras.

Dos caminos: «el del cementerio o votar por los socialistas»

Así se las gastan en San Agustín de Guadalix

Madrid, 19.—En el pueblo de San Agustín de Guadalix, varias personas de significación derechista han recibido anónimos...

EL MAESTRO MORENO TORROBA,



que ha sido objeto de un homenaje por los reiterados éxitos logrados con sus producciones artísticas...

El Instituto de Reforma Agraria, el Banco de Crédito Agrícola y el rescate de bienes de propios

Madrid, 19.—Parece que ya está ultimado el proyecto de reorganización del Instituto de Reforma Agraria y será examinado rápidamente por el Consejo de ministros.

El jefe de la minoría federal no ve solución con la actitud de las minorías opositoras

Madrid, 19.—El jefe de la minoría federal señor Franchy Roca ha dicho a un periodista que no ve ninguna solución a la situación creada en el Parlamento con la actitud de las minorías opositoras.

Ripios en serie

«El señor De los Ríos se muestra muy satisfecho de que Einstein acepte un puesto en la Universidad española»

Importación-exportación

Don Fernando de los Ríos, profesor docto y cabal, dedica todos sus bríos a la «cuestión» cultural.

El numeroso público que asiste a un mitin de derechas reacciona contra los socialistas y perturbadores

Y les hacen huir del pueblo

Jáen, 18.—Continúa activamente la propaganda de Acción Popular. En Beas de Segura, en cuya plaza se congregaron unas cuatro mil personas...





